

El Ayuntamiento anima a domiciliar los impuestos municipales para beneficiarse de las bonificaciones actuales

El Ayuntamiento de Fuengirola anima a los vecinos a domiciliar los impuestos municipales para beneficiarse de las bonificaciones actuales y garantizarse las ayudas del 30% del coste del tributo, que se concede desde hace años al pago de las principales tasas (IBI, Basuras y Vehículos)

a los titulares de recibos que estén empadronados en la ciudad, pero también del 5% por tener domiciliados los mismos.

Así lo manifestó ayer la concejala de Hacienda, Rosa Ana Bravo, quien recordó que para ello sólo deben acudir al Registro de Entrada del

Consistorio y presentar un escrito de solicitud, el DNI y un documento bancario.

Para cualquier duda o consulta pueden llamar al 952.589.344 o enviar un correo electrónico a recavoluntaria@fuengirola.org.

Página 5



El edil Javier García Lara dio cuenta de las incidencias gestionadas en el barrio de Miramar.

APP GECOR: ATENDIDAS MÁS DE 400 INCIDENCIAS EN LA ZONA SUR DE MIRAMAR

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió en el primer semestre de 2024 más de 400 incidencias en la zona sur de la barriada de Miramar, a través de la app Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza'. Así lo dio a conocer el concejal responsable de esta parte de la ciudad, Francisco Javier García Lara, quien animó a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico miramarsur@fuengirola.org. Además, García Lara visita sus calles los martes y viernes por la mañana y los miércoles por la tarde para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona.

Página 4

EL PROGRAMA 'CULTURAMA' DE LA DIPUTACIÓN SE SUMA A LA NOCHE VIVA FUENGIROLA

El programa 'Culturama' de la Diputación Provincial de Málaga se ha sumado a próxima edición de la Noche Viva Fuengirola, que se celebrará el 3 de agosto en diferentes espacios públicos de la ciudad.

La participación de esta iniciativa consistirá en la

celebración de dos conciertos de artistas de la provincia en dos espacios de la localidad, según explicaron el diputado de este órgano supramunicipal y concejal en el Consistorio fuengirolense, Francisco José Martín, y la edil de Fiestas, Isabel Moreno. PÁGINA 6

EL MUSEO DE LA CIUDAD SERÁ ESCENARIO DE UN ESCAPE ROOM

El Museo de la Ciudad de Fuengirola será escenario de un escape room con motivo de la exposición inclusiva. Esta actividad, que se incluye en la programación de la muestra "Las Madonnas de Leonardo" y "La Luz de Sorolla en tus manos", se celebrará el próximo 26 de julio en dos turnos. PÁGINA 4

LA AUTÉNTICA
Cocina DEL NORTE
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE

RINCÓN
ASTURIANO

**CENAS CON
MUSICA EN VIVO
DE MIÉRCOLES A DOMINGO
a partir de las 20.30 h.**

RESERVAS 952 56 76 28
Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 21 DE JULIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%
todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Begoña Gómez se acoge a su derecho a no declarar ante el juez porque su abogado aprecia falta de garantías

Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, se acogió ayer viernes a su derecho a no declarar ante el juez que la investiga por los presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios.

Según confirman a Europa Press fuentes jurídicas, Begoña Gómez, al arranque de su comparecencia ante el juez Juan Carlos Peinado, indicó que no iba a declarar, cuando estaba citada por segunda vez ante el magistrado dado que la primera vez tuvo que suspenderse la declaración.

El exministro socialista Antonio Camacho, a cargo de la defensa de la esposa del presidente, aseguró que Begoña Gómez no declaró porque considera que no se dan las garantías.

“Mi representada no ha declarado no porque tenga nada que esconder, sino porque esta defensa le ha recomendado que no se

hiciera esta declaración”, afirmó en declaraciones a los medios de comunicación a la salida de los Juzgados de Plaza de Castilla.

Camacho insistió en que ve necesario que el juez instructor limite la investigación que sigue contra Gómez por presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios.

La esposa del presidente del Gobierno llegó ayer pasadas las 10.12 horas acompañada de cuatro personas y vestida de traje negro, como hiciera en el pasado 5 de julio, cuando compareció por primera vez ante el juez instructor.

Tal y como autorizó la juez decana de Madrid, su entrada tuvo lugar por el garaje del edificio. De allí se dirigió a la sexta planta y salió del ascensor directo a la sala de vistas del Juzgado de Instrucción Número 41. El pasillo estuvo cus-



todiado en todo momento con seguridad adicional a la habitual y solo se permitió la presencia de cuatro agencias de noticias.

Gómez permaneció en la sala de vistas del juzgado unos 15 minutos. Una vez que se acogió a su derecho a no declarar, abandonaron la sala las acusaciones populares; posteriormente, el juez. La última en salir fue Begoña Gómez.

La comparecencia de Gómez ha tenido lugar en el marco de un operativo de seguridad desplegado por la Policía Nacional desde temprano con una decena de furgones, mientras más de medio centenar de periodistas esperaban en una zona vallada en mitad del Paseo de la Castellana

-- no en la acera de los juzgados, como suele ocurrir en otras declaraciones--.

La esposa de Pedro Sánchez estaba citada a declarar como investigada por presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios en el marco de una causa que tiene su origen en una denuncia de Manos Limpias. En el procedimiento también ejercen la acusación popular Vox, Hazte Oír, Justicia Europa y Movimiento de Regeneración Política. La Fiscalía se opuso a que se admitiera la denuncia inicial.

La citación de este viernes se acordó después de que el pasado 5 de julio el juez acordara suspender la comparecencia porque Gómez aseguró que desconocía los hechos que se le imputaban y su defensa avisó de que una de las querellas, la de ‘Hazte Oír’, no le había sido notificada.

La caída de Microsoft provoca caos aéreo a nivel global en plena temporada alta

La caída de Microsoft por el fallo de una actualización provocó a primera hora de ayer viernes interrupciones aéreas a nivel global, imposibilitando a gestores aeroportuarios y operadores realizar los procesos de facturación o embarque con normalidad en una fecha clave de temporada alta.

Aena avisaba a primera hora a través de sus redes sociales de que una incidencia en su sistema informático estaba provocando alteraciones en toda su red, por lo que alertaba de posibles retrasos, dado que las operaciones se estaban desarrollando con sistemas manuales. La incidencia afectó sobre todo a facturación y a los puntos de información al pasajero.

Pasadas las 10.00 horas, el gestor aeroportuario español anunciaba que estaba recuperando algunos de sus sistemas y que todos los aeropuertos esta-



ban operativos, aunque en algunos procesos se opera con mayor lentitud.

En cuanto a las aerolíneas, algunas con peso importante en España como Iberia, Vueling o Ryanair, también se vieron afectadas, al igual que a aerolíneas a nivel europeo, como las del grupo Lufthansa, Air France-KLM o Wizz Air.

Esta incidencia también ha afectado a otras compañías de otros sectores y a entidades bancarias, lo que provocó, por ejemplo, el mal funcionamiento de los pagos con tarjeta en los datáfonos, entre otras cuestiones.

BOLAÑOS | El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, denunció ayer una “persecución inhumana y cruel” contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y su esposa, Begoña Gómez, tras su presencia ante el juez, en la que se acogió a su derecho a no declarar. “Atacan de la manera más sucia posible a su familia”, censuró.

“Hoy hemos vivido un capítulo más en la persecución cruel y terrible que está sufriendo el presidente del Gobierno y su familia”, criticó Bolaños.

PP | El portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Miguel Tellado, criticó ayer que ni el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, ni su esposa, Begoña Gómez, ofrezcan explicaciones sobre los casos que afectan a su entorno. A su entender, ésa debe ser la “regeneración democrática” que les proponía esta semana en el Congreso el jefe del Ejecutivo.

Tellado criticó que no se hayan ofrecido explicaciones. “Begoña Gómez se niega a declarar en el juzgado, al igual que Sánchez se niega a declarar en el Congreso”.

Operaba entre Sudamérica y Europa Desarticulada la mayor organización de ‘narcoveleros’ del mundo

La Policía Nacional en colaboración con otros organismos internacionales ha desarticulado en España la considerada como “mayor organización de narcoveleros” del mundo que operaba entre Sudamérica y Europa, dejando como resultado la incautación de 1.500 kilos de cocaína y la detención de 50 personas, 26 de ellas en España. La mayoría de los registros (13) se han producido en Málaga, desde donde operaban algunos líderes pertenecientes al Cártel de los Balcanes.

Según ha explicado la Policía en una nota de prensa, la organización utilizaba España como punto estratégico de enlace entre Sudamérica y Europa para transportar la droga, creando ‘narcorrutas’ desde Tenerife, Gran Canaria, El Hierro y Lanzarote hasta el continente latinoamericano. Utilizaban también Valencia, Alicante, Almería, Mála-

ga y Canarias como punto logístico antes de zarpar a Sudamérica.

En total se han intervenido 1.500 kilos de cocaína, ocho embarcaciones, 36 vehículos y más de 85 terminales telefónicas y se han identificado 10 embarcaciones que la organización tenía habilitadas para las ‘narcorrutas’. Las detenciones en el territorio nacional han sido resultado de los 28 registros que se han llevado a cabo en las provincias de Málaga (13), Valencia (6), Almería (5), Alicante (2), Girona (1) y Murcia (1). Los 24 otros detenidos han sido resultado de 13 registros en Noruega, y uno en Bulgaria, Reino Unido, Panamá, Trinidad y Tobago, Portugal y Colombia.

Entre los detenidos destaca un noruego reconvertido atracador de bancos y furgones blindados que ya había cumplido 15 años de prisión por hechos violentos de esta tipología.

63
Aniversario
1961 - 2024

**DESCUENTOS
HASTA EL
39%**



compra online 
www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!



TALLERES CREATIVOS

 
Síguenos:
govezpapelaria

 **683 16 41 70**

 **952 38 36 51** teléfono directo de pedidos

 **pedidos@govez.es**

 **Entrega gratuita a partir de 35€**



APLI



BIC



Fellowes

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

DETENIDO POR REALIZAR ENVÍOS DE DROGA A SUECIA UTILIZANDO EMPRESAS DE TRANSPORTES

Efectivos del Puesto Principal de la Guardia Civil de Mijas, en el marco de las actuaciones que se llevan a cabo para la prevención del tráfico de drogas, ha desarrollado la operación denominada 'Casual' en la que ha sido detenidas una persona por un delito de tráfico de drogas a través de envíos utilizando empresas de transportes.

La investigación se inició tras tener conocimiento de que existía una posible organización criminal dedicada al tráfico de drogas que estaría utilizando empresas de transporte para enviar cargamentos de hachís al resto de Europa, han informado desde la Benemérita en un comu-

nicado.

Tras las gestiones realizadas se constató que esta red estaría utilizando una empresa para el envío de droga hasta otros países europeos oculta en el interior de muebles para evitar así la acción policial.

Fruto de la investigación, fue localizada una furgoneta que transportaba el estupefaciente para depositarla en la empresa, siendo identificado y detenido su responsable por un delito de tráfico de drogas.

En el registro realizado en la empresa de transporte, se localizó ocultos en muebles perfectamente embalados como menaje del hogar 47,27 kilos de hachís cuyo destino era Suecia.

INCENDIO EN UN GARAJE | Una mujer ha tenido que ser evacuada al hospital afectada por inhalación de humo al registrarse un incendio en un garaje de Málaga capital, según ha informado el Centro de Coordinación de Emergencias (Cecem 112), servicio adscrito a la Consejería de la Presidencia de la Junta.

Sobre las 19.20 horas de este pasado jueves varios testigos llamaron al 112 para indicar que salía humo de un aparcamiento ubicado en la calle General Mola.

Según han precisado desde este servicio a través de un comunicado, la sala coordinadora del 112 activó a los bomberos de la capital, a la Policía Local, a la Policía Nacional y al Centro de Emergencias Sanitarias (CES) 061.

Fuentes sanitarias confirmaron al 112 el traslado de una mujer de 37 años al Hospital Regional afectada por la inhalación de humo. Además, los bomberos tuvieron que extinguir dos vehículos que resultaron afectados por las llamas y ventilar las plantas del aparcamiento.

MUNDIAL DE FÚTBOL | El Santiago Bernabéu, el Spotify Camp Nou, el Cívitas Metropolitano, San Mamés, La Cartuja de Sevilla y La Rosaleda de Málaga figuran entre las once sedes españolas para el Mundial de fútbol de 2030, según ha anunciado este viernes la Real Federación Española de Fútbol (RFEF). Las restantes son el Reale Arena de San Sebastián, el Estadio de Gran Canaria en Las Palmas, la Nueva Romareda de Zaragoza, el RCDE Stadium de Cornellá-El Prat (Barcelona) y el Abanca Riazor de A Coruña.

La Junta lanza la campaña 'Cero Ahogados' y hace un llamamiento a la responsabilidad individual

La delegada de la Junta de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, ha presentado la campaña 'Cero Ahogados' con la que la Junta de Andalucía quiere reducir el número de fallecidos por ahogamiento, especialmente en los meses de verano.

"La responsabilidad individual y la prudencia son nuestras mejores herramientas para salvar vidas", ha destacado durante la rueda de prensa en Torremolinos. Navarro en la que ha estado acompañada por la alcaldesa del municipio, Margarita del Cid, y la coordinadora provincial de Emergencias 112, Ana Celia González, entidad que por segundo año consecutivo realiza esta campaña.

Así, Navarro ha indicado que desde el Gobierno andaluz trabajan para ofrecer a sus ciudadanos y a los millones de visitantes un



"verano lleno de ocio y de momentos para el descanso, algo que es completamente compatible con la plena seguridad, la prudencia y la protección".

La campaña 'Cero Ahogados', que se realiza por segundo año, se va a desarrollar a través de prensa, radio y televisión, así como en redes sociales; "con un spot que a nadie deja indiferente, impactante pero

muy necesario para que tomemos conciencia de que podemos reducir el número de muertes en medios acuáticos a través de la vigilancia, la precaución y, sobre todo, el respeto al agua sobre todo con los niños", ha insistido Navarro.

El año pasado, 72 personas murieron por ahogamientos en los espacios acuáticos de Andalucía, según fuentes del Instituto de Estadística

y Cartografía de Andalucía. En Málaga fueron 17 las personas que perdieron la vida por estas circunstancias, nueve menos si lo comparamos con las cifras registradas en 2022.

Ha explicado, en este punto, que "la campaña, que iniciamos por primera vez el año pasado, está funcionando y los datos nos muestran el impacto preventivo que hemos conseguido que recalce en la población, reduciendo estas muertes en un 36,4%".

Asimismo, ha insistido en que "no nos conformamos y queremos reducir al máximo estas muertes que son evitables, seguiremos ahondando en esta campaña para conseguir el objetivo de cero ahogados". La playa fue el lugar donde se registró un mayor número de fallecimientos, seguidos de las piscinas y los ríos.

Tres detenidos por el tiroteo ocurrido en Marbella en marzo en el que resultó herido un joven

La Policía Nacional ha esclarecido otro de los incidentes con arma de fuego - el último pendiente de resolver- acontecido en marzo en Marbella.

El suceso tuvo lugar el pasado 16 de marzo, en un establecimiento de hostelería donde resultó herido de gravedad en una pierna un joven. Los agentes han procedido a la detención de tres varones a los que se les imputa -según el grado de implicación en los hechos- delitos de tentativa de asesinato, tenencia

ilícita de armas, tráfico de drogas, falsedad documental, atentado a agente de la autoridad y pertenencia a organización criminal, han indicado desde la Policía Nacional en un comunicado.

En los registros efectuados, en total cuatro, se han intervenido entre otros efectos, cinco kilogramos de cocaína, seis armas cortas, un AK 47, numerosa munición de diferente calibre, documentación falsa y 90.000 euros en efectivo.

La autoridad judicial ha

decretado el ingreso en prisión de los detenidos, encontrándose la investigación abierta y declarada secreta.

La investigación se inició tras un tiroteo acontecido el pasado 16 de marzo, a las 01:25 horas, en un establecimiento de hostelería de Puerto Banús y donde resultó un joven herido de gravedad por impacto de bala.

Ese día, coincidieron en un local de la localidad miembros de dos organizaciones rivales, aparentemente vinculadas al crimen organi-

zado y centradas en el narcotráfico a gran escala. El presunto autor de los disparos, en un primer momento, habría apuntado a la cabeza de la víctima para, inmediatamente después, dirigir su arma de fuego a la rodilla y apretar el gatillo. En ese momento se inició un tiroteo - fuego cruzado- en el interior del establecimiento que continuó en la vía pública una vez que los contendientes salieron al exterior.

La investigación continúa abierta y las diligencias declaradas secretas.

REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.450 €

por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €

por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

La maleta de Eva
Viajes y emociones

PUNTA CANA
Del 05 al 12 de octubre

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5* IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.225€ por persona

1.105€ por persona

A TRAVÉS DE LA APP GECOR

El Ayuntamiento atiende más de 400 incidencias en la zona Sur de Miramar

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con el concejal Francisco Javier García Lara a través del correo electrónico miramarsur@fuengirola.org.

El Ayuntamiento atendió en el primer semestre de 2024 más de 400 incidencias en la zona sur de la barriada de Miramar, a través de la app Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza', según informó el concejal responsable de esta parte de la ciudad, Francisco Javier García Lara, quien animó a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico miramarsur@fuengirola.org. Además, García Lara visita sus calles los martes y viernes por la mañana y los miércoles por la tarde para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona.

García Lara informó de que "durante los primeros seis meses de este año, es decir, de enero a junio, han

El concejal García Lara ofreció los datos correspondientes al primer semestre de este año

sido un total de 482 los avisos que se han registrado referentes a esta zona de la ciudad. En concreto, el 85% de esas incidencias, 411 en total, fueron solucionadas".

En este sentido, la edil ha señalado que "los avisos

más comunes que recibimos a través de esta plataforma tienen que ver con el servicio de Intervención Vial para resolver desperfectos en la vía pública, así como también de limpieza y suministro eléctrico".

"Damos las gracias a todos los vecinos del barrio, que están involucrados y nos hacen llegar las incidencias que detectan y esa colaboración nos facilita mucho la labor a los concejales de barrio", señaló García Lara, quien recordó que está a disposición de los vecinos para solventar dudas y atender sus sugerencias en el correo electrónico miramarsur@fuengirola.org.

El Museo de la Ciudad será escenario de un escape room

El Museo de la Ciudad de Fuengirola será escenario de un escape room con motivo de la exposición inclusiva. Esta actividad, que se incluye en la programación de la muestra "Las Madonnas de Leonardo" y "La Luz de Sorolla en tus manos", se celebrará el próximo 26 de julio en dos turnos. A las 20.00 horas, para niños de 7 a 11 años; y a las 21.00 horas, para jóvenes de 12 a 16 años.

El edil de Cultura, Rodrigo Romero, fue el encargado ayer de informar sobre esta nueva propuesta cultural y de ocio gratuita, recordando que "la exposición inclusiva que alberga estos días el Museo de la Ciudad contiene reproducciones exactas de obras de Leonardo y de Sorolla y realiza una división de las composiciones para que todo el público comprenda y disfrute del arte". Las obras están adaptadas además para que personas invidentes puedan disfrutar de esta experiencia a



Rodrigo Romero.

través del tacto.

En cuanto al escape room, el edil indicó que

es una de las propuestas paralelas a la muestra, para que los más jóvenes conozcan las obras de arte y disfruten intentando superar las distintas pruebas que habrá que completar. Se realizará en dos turnos, con una hora de duración aproximadamente.

Las personas interesadas en participar en esta prueba deberán inscribirse previamente, escribiendo un correo electrónico a cultura@fuengirola.org indicando nombre, edad y un teléfono de contacto.

ecovidrio
BANDERA VERDE

Turismo reciclador y sostenible

#MovimientoBanderasVerdes
www.banderaverde.es

ecovidrio
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL
Mancomunidad de Municipios

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

desde 2006
Asador Café - Bar Casa Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmádena

Tfn.: 951 468 667
647 234 766

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS
cocina non stop

MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES

PLATO DE LOS MONTES

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

El Ayuntamiento anima a domiciliar los impuestos municipales para beneficiarse de las bonificaciones actuales

Para ello, sólo deben acudir al Registro de Entrada del Consistorio y presentar un escrito de solicitud, el DNI y un documento bancario. Para cualquier duda o consulta pueden llamar al 952.589.344 o enviar un correo electrónico a recavoluntaria@fuengirola.org

El Ayuntamiento de Fuengirola anima a los vecinos a domiciliar los impuestos municipales para beneficiarse de las bonificaciones actuales y garantizarse las ayudas del 30% del coste del tributo, que se concede desde hace años al pago de las principales tasas (IBI, Basuras y Vehículos) a los titulares de recibos que estén empadronados en la ciudad, pero también del 5% por tener domiciliados los mismos.

Así lo manifestó ayer la concejala de Hacienda, Rosa Ana Bravo, quien recordó que, para ello, sólo deben acudir al Registro de Entrada del Consistorio y presentar un escrito de solicitud, el DNI y un documento bancario.

Para cualquier duda o consulta pueden llamar al 952.589.344 o enviar un



Rosa Ana Bravo.

correo electrónico a recavoluntaria@fuengirola.org “Quiero animar a los fuengiroleños, de cara al pago de los impuestos ya del próximo ejercicio 2025 y, con la intención siempre de seguir mejorando el servicio y ofrecer ventajas a nuestros vecinos para hacerlo todo más cómodo y fácil, a que domicilien sus recibos”, explicó

la edil, señalando que “con ello se pueden beneficiar del 5% de descuento por pronto pago y aprovecharse también del descuento del 30% si lo hacen en el periodo voluntario, de forma que estamos hablando de un 35% menos, una cantidad importante en los recibos de los impuestos municipales”.

Además, tal y como destacó Rosa Ana Bravo, domiciliar los impuestos es “muy fácil”, pues los vecinos solo deben “venir al Ayuntamiento y presentar un escrito en Registro de Entrada, adjuntando el DNI y un documento bancario, donde aparezca el número de cuenta y el titular del recibo. También pueden gestionarlo por sede electrónica si están dados de alta”.

Para resolver cualquier



tipo de duda o consultar cuestiones relativas a la recaudación municipal, la concejala de Hacienda ha ofrecido los teléfonos del área 952.589.344 o 952.589.345 y el correo electrónico recavoluntaria@fuengirola.org.

A través de estas vías de comunicación, según indicó la edil, los interesados pueden “pedir el estado de sus impuestos o consultar cómo hacer este tipo de operaciones”.

“Desde el área de Recaudación del Ayuntamiento de Fuengirola siempre intentamos ayudar a los vecinos para que pagar sus impuestos sea lo más cómodo y lo más fácil posible”, concluyó

Museo de la Ciudad

EXPOSICIÓN INCLUSIVA

“La Luz de Sorolla” y “Las Madonnas de Leonardo”



5 julio - 1 sept



La Cocina de Elisa

952 03 99 50

622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50
(TELÉFONO)

622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

El programa 'Culturama' de la Diputación de Málaga se suma a la Noche Viva Fuengirola

Los artistas malagueños Macarena Soto y los hermanos Ortigosa actuarán en la plaza Pedro Cuevas y en la plaza de la Constitución, respectivamente

El programa 'Culturama' de la Diputación Provincial de Málaga se ha sumado a próxima edición de la Noche Viva Fuengirola, que se celebrará el 3 de agosto en diferentes espacios públicos de la ciudad.

Así lo dieron a conocer

ayer viernes el diputado de este órgano supramunicipal y concejal en el Consistorio fuengiroleño, Francisco José Martín, y la edil de Fiestas, Isabel Moreno, quienes explicaron que la participación de esta iniciativa consistirá en la cele-

bración de dos conciertos de artistas de la provincia en dos espacios de la localidad.

"El sábado 3 de agosto en Fuengirola tendrá lugar la Noche Viva, una iniciativa que crece cada año para que todas las personas puedan disfrutar de actividades de



todo tipo en diferentes espacios públicos.

En este sentido, en esta edición la Diputación de Málaga va a estar también presente, apoyando este evento, y participando de forma directa. Cosa que agradecemos porque así haremos más grande esta celebración", destacó la edil

de Fiestas.

Actuaciones

De esta manera, el dúo del Rincón de la Victoria, Hermanos Ortigosa, llevarán su música hasta la plaza de la Constitución, a partir de las 21.45 horas.

Por su parte, la artista torremolinense Macarena Soto actuará, desde las 22.30 horas, en la plaza Pedro Cuevas.

Culturama es una iniciativa de la Diputación de Málaga por la que promueve la actuación de artistas de la provincia en diferentes festejos y espacios públicos de sus 103 municipios. En esta ocasión, como infor-

mó Martín, el Ayuntamiento de Fuengirola "ha tenido a bien recurrir a este programa para la Noche Viva".

"Es importante destacar que la Diputación colabora con todas las localidades de la provincia. Evidentemente, nos volcamos con los municipios de menos de 20.000 habitantes, pero también con los que tienen mayor población porque todos formamos parte de esta entidad supramunicipal", afirmó.

Tanto Moreno como Martín invitaron a todos los fuengiroleños y visitantes a disfrutar de las diferentes propuestas de la Noche Viva 2024.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 17 AL MIÉRCOLES 24/07/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

GRUPO 4 APTA ESPECIAL INFANCIA
SALA 1: 17:00 19:00 21:00
SALA 3: 16:30 18:30 20:30 22:30

DEL REVER 2 APTA ESPECIAL INFANCIA
16:00 18:00 20:10 22:10

FLY ME TO THE MOON 7
16:30 19:30 22:00

STRANGERS +16
16:10 18:10 20:10 22:15

PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4
SALA 2: 16:00 18:10 20:20 22:30
SALA 4: 17:15 19:15 21:15

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

ALFIL CINES

Desde 1962 **BODEGA Guerrola**
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerrola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

playa ARUBA TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

Gastronomía internacional y la mejor cerveza del mundo se dan cita este fin de semana en Benalmádena Pueblo

La cita arrancó la noche del jueves con Cantajuegos para los más pequeños un gran cartel de música en vivo estos días con Bandido, Black Jam, Sara Curly, Crush Band y New Tricks

La edil de Festejos y Tradiciones Populares, Yolanda Peña, asistió en la tarde-noche del pasado jueves a la inauguración de 'Birra & Art', un evento en el corazón de Benalmádena Pueblo, en el Recinto Ferial de Los Nadales, que se llevará a cabo todo el fin de semana, rindiendo tributo a la cerveza artesanal e internacional.

Yolanda Peña, que estuvo acompañada del organizador del evento, José Miguel Macías, señaló a los medios que "tras el rotundo éxito en la pasada Veladilla del Carmen, llega ahora otra gran iniciativa en una Benalmádena que está de moda y llena de vida este verano", una fiesta con la cerveza y el arte como grandes protagonistas que atrae a todo tipo de públicos.



El nuevo equipo de gobierno de Juan Antonio Lara está apostando porque Benalmádena se sitúe en primera línea para este tipo de iniciativas que triunfan en toda la Costa del Sol, registrando también la fiesta de la cerveza un lleno espectacular en su primer día, un evento al que se sumó ayer viernes Cultura en la Calle con la actuación

de Luisa Chicana en la Plaza de Andalucía para complementar la oferta de ocio y cultural en familia en este núcleo poblacional.

En cuanto a los detalles del evento, la cita arrancó con Cantajuegos para los más pequeños y en su cartel lucen las actuaciones de Bandido, Black Jam, Sara Curly, Crush Band y New Tricks, con el rock como



gran protagonista de la fiesta. Además, todo ello viene acompañado de gastron-

mía internacional de primera calidad, parrilladas, buena carne, arepas, mer-

cados de artesanía, pero sobre todo, cerveza de los mejores países del mundo.



INSTANTES DECISIVOS
FOTOGRAFÍA EN LA COLECCIÓN JULIÁN CASTILLA

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Del 11 de julio al 22 de septiembre
Entrada gratuita



Chiringuito

«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS
RESERVAS 952 38 47 65

El Campeonato de España de voley playa vuelve un año más a Fuengirola

El torneo se disputará en las instalaciones del complejo hotelero Higuerón Resort del 29 de agosto al 1 de septiembre

El complejo hotelero Higuerón Resort de Fuengirola acogerá, por undécimo año seguido, el Campeonato de España de voley playa.

Esta cita de referencia en este deporte está organizada por Madison y la Real Federación Española de Voleibol (RFEVB) y se disputará del 29 de agosto al 1 de septiembre.

El torneo servirá para coronar a los nuevos ganadores del torneo absoluto español, que vuelve a tierras malagueñas para seguir consolidando el vínculo entre el voley playa y la localidad fuengiroleña en un binomio que garantiza el éxito desde hace más de una década, destacan desde la organización en un comunicado.

La prueba contará con las mejores parejas del voley playa nacional, que lucharán por hacerse con la corona más prestigiosa del circuito en un 2024 en el que la disciplina está en pleno auge gracias al hito que supone



contar con hasta tres duplas nacionales clasificadas para los próximos Juegos Olímpicos de París 2024. El gran nivel del voley playa español será todo un aliciente de cara a la cita en Higuerón Resort, donde cada año se enfrentan los referentes de este deporte en las destacadas instalaciones del complejo hotelero fuengiroleño.

De esta forma, en el Higuerón Resort Campeonato de España de Voley Playa 2024 competirán las principales parejas nacionales del ranking de la Real Federación Española de Voleibol (RFEVB) y los campeones autonómi-

cos que han conseguido su plaza a través de las distintas sedes territoriales a lo largo del año.

En la edición del año pasado, los hermanos Javier y Alejandro Huerta se proclamaron campeones de España por primera vez en su carrera tras imponerse en un emocionante tie-break a los andaluces Antonio Saucedo y Álvaro Viera, mientras que, en el cuadro femenino, Belén Carro y Ángela Lobato superaron a Paula Soria y Liliana Fernández en una final que también se decidió en el desempate. Además, este año se espera contar con la presencia de las tres parejas olímpicas españolas: Pablo Herrera y Adrián Gavira, Tania Moreno y Daniela Álvarez, y Liliana Fernández y Paula Soria, que partirían como grandes favoritas para hacerse con el título en ambas categorías.

Las entradas para vivir el Higuerón Resort Campeonato de España de Voley Playa ya se pueden adquirir en la web oficial del torneo (<https://beachvolleytour.es/venta-entradas-reserva-del-higueron-resort-campeonato-de-espana-2024/>), con precios populares que oscilan entre los tres y los seis euros.

EL TIEMPO

mín. **23°C** / máx. **36°C**

Cielos con intervalos nubosos de nubes bajas y brumas en el litoral, tendiendo a despejarse durante la mañana; cielos despejados en el interior. Polvo en suspensión, disminuyendo su concentración a lo largo del día. Temperaturas mínimas en ligero ascenso o sin cambios; máximas en ascenso notable en el litoral, con pocos cambios en el interior. Vientos flojos variables, tendiendo a moderados de componente oeste durante las horas centrales.

LOTERÍAS

La Primitiva
Jueves 18-07-2024
LA PRIMITIVA 2-7-12-14-25-35 / C: 44 - R: 8

El Gordo
Domingo 14-07-2024
31-34-46-48-50 / Nº CLAVE: 4

Zocato
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURIAMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

- ARIES.-** Disfruta de este sábado al máximo. También sería aconsejable que hicieses algo de ejercicio por la mañana, tu cuerpo lo agradecerá.
- TAURO.-** Las relaciones con las personas del entorno serán un tanto difíciles hoy, Tauro, si no haces algo por remediarlo.
- GÉMINIS.-** Géminis, deberías tratar de ser más consciente del gran valor de las relaciones armoniosas con la familia... piensa en ello, ¿vale?
- CÁNCER.-** Seguirás hoy con el sector de la suerte activado positivamente. Los viajes fuera del entorno habitual te sentarán de maravilla.
- LEO.-** Este sábado podrías recibir noticias agradables procedentes de fuera de tu entorno, de personas que se encuentran lejos de ti.
- VIRGO.-** Podrías sentir hoy demasiada inquietud, Virgo, así que tendrás que tratar de canalizar tus energías de una forma positiva.
- LIBRA.-** Tanto trabajo durante la semana es posible que haya afectado a tus relaciones sentimentales; si es así, trata de hablar con la persona a la que amas.
- ESCORPIO.-** Evita cualquier emoción o sentimiento relacionado con los celos, la posesión o el rencor, porque alejarán de ti a las personas a las que quieres.
- SAGITARIO.-** Hoy será un día en el que tendrás la capacidad de analizar profundamente qué es lo que realmente deseas en tu relación de pareja.
- CAPRICORNIO.-** Este sábado será un día para pasarlo a lo grande. No te quedes en casa. Llama a tus amistades o a quien quieras para salir a disfrutar del verano.
- ACUARIO.-** Este sábado será un día ideal para compartir tu tiempo con las amistades y con la familia. Tus relaciones de pareja serán un tanto problemáticas.
- PISCIS.-** Tu mundo emocional podría estar hoy un poco revuelto hoy y entorpecerte en el plano de las relaciones, Piscis.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte